LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES JOE CLARK



M. Clark est né à High River (Alberta) le 5 juin 1939. Ιl baccalauréat détient un en maîtrise histoire et une en politiques sciences de l'Université de l'Alberta ainsi doctorat honorifique en gu'un l'Université droit de du Nouveau-Brunswick.

M. Clark, qui a été journaliste et conseiller politique avant de se lancer en politique, a été élu pour la première fois à Chambre des communes aux élections de 1972. Il y a été réélu en 1974, 1979, 1980 Il est devenu Chef 1984. Parti progressiste-conservateur le 22 février 1976 et a mené son parti à la victoire aux élections Il du 22 mai 1979. assermenté comme Premier ministre le 4 juin. Son gouvernement a défait aux élections 18 février 1980.

Le 17 septembre 1984, M. Clark est nommé secrétaire d'État aux Affaires extérieures dans le nouveau gouvernement progressiste-conservateur majoritaire. Il est président du Comité du Cabinet chargé de la politique étrangère et de la défense et vice-président du Sous-comité chargé des priorités et de la planification responsable du commerce.

Depuis 1984, M. Clark s'est consacré à élargir le rôle traditionnel du Canada dans la promotion d'un internationalisme constructif et conséquent.